

Le lézard ne s'entend plus avec le crapaud

LE crapaud, apercevant des noix palmistes, va dire au lézard :

— Va me chercher mes noix ; elles sont en haut du palmier.

Et le lézard obéit. En arrivant au haut du palmier, le lézard mange un fruit et dit au crapaud du haut du palmier :

— Moi, je suis le frère de l'iguane et je ne m'accorde pas beaucoup avec les gens qui marchent à terre.

Alors le crapaud dit au lézard :

— Puisque c'est comme cela, je pars.

Le lézard ensuite coupe les noix palmistes, les jette à terre et le crapaud les prend et les emporte au bord de l'eau.

Le lézard cherche le crapaud et le trouve au milieu de l'eau avec une noix dans la bouche et il l'appelle :

— Mon ami crapaud, viens partager.

Mais le crapaud lui dit :

— Je suis le frère de la grenouille et je ne m'entends ni avec les gens qui marchent à terre, ni avec les lézards qui grimpent en haut des palmiers.